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 : COURIR ENSEMBLE CRT LILLE 
e-mail : courirensemble@wanadoo.fr 

site internet : http://www.courirensemble.com 
 

 

 

 Vincent SULLI, Vice-président de Courir Ensemble, ouvre la séance à 11h30. 
 Mot du Président 
 Mot de notre partenaire 
 Rapport financier 
 Rapport moral   
    Section course 
    Résultats Championnats nationaux 
    Sortie 2018 
         

 Adresses 
    Dates  2018 
  Élection du bureau 
 Question(s)  diverse(s) 
 Lunch 
 
  
 
 

 

Présentation sur écran d’un PowerPoint. (Diffusion de photos de l’année 2016 et 2017 avant et après l’AG).  

 

 Mot du Vice-président  (Vincent SULLI) 
 
 

 Après avoir souhaité la bienvenue à l'assemblée, Vincent excuse l'absence de Didier 

pour raisons personnelles et remercie l'équipe dirigeante et le CER pour son  soutien. 

   On ne peut que déplorer l'annulation des foulées marquettoises suite aux différents 

évènements. 

 

 Les activités annexes: 

 

– Paris Roubaix Challenge 

– Lille-Hardelot 

– Chti-Bike Tour 

– Guidon d'or à Hellemmes 

– Testathlon 

– Fun Rando Vélo 

    

   La Chti-Bike Tour rapporte environ 1500 euros au Club. 
 
 

 
 

 

Compte rendu 

de l’Assemblée Générale 

du samedi 16 septembre 2017 

mailto:courirensemble@wanadoo.fr
http://www.courirensemble.com/
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 Mot de notre partenaire 
 (Franck HERNOUT) 

       Chers collègues, ami-e-s sportif 

 

Ce week-end Alex est parti à Etaples afin d’organiser le Trail des 3 forts, ce sera l’occasion pour le CE Nord 

Pas De Calais de renouer avec L’USCF sur une activité proposée aux cheminots de la France entière et nous 

nous en félicitons. 

Espérons que ce Trail donnera le départ pour d’autres initiatives à l’avenir. 

Donc c’est à moi que reviens l’honneur de vous lire ces quelques mots de sa part 

La séparation entre les trois EPIC a conduit l’éclatement des CER et des cheminots qui y étaient rattachés. 

 

Alors que la loi du 04 août 2014 imposait la négociation d’un accord sur la gestion des activités sociales avant 

le 31 décembre 2015, nous devons désormais le faire vivre avec notamment la partie qui instaure un système de 

mutualisation globale :  

Dans la pratique, depuis le 01
er
 juillet 2016, les CE nationaux où l’UNSA et la CFDT sont majoritaires (EPIC 

de tête, Ingénierie et Projets, Gares et Connexions, siège SNCF Mobilités et siège SNCF Réseau), ont décidé de 

ne pas verser la partie du budget nécessaire aux activités sociales et culturelles proposées par les CER !  

D’ailleurs sur ce sujet je ne peux que vous conseiller de lire les éditos dans les passerelles, Alex donne pas mal 

d’explications ! 

On n’aura pas attendu le 12 septembre 2017 pour s’attaquer aux IRP puisque les CE régionaux sont affaiblis 

depuis les dernières élections CE/DP… 

Entreprise, statut, activités sociales, nous sommes liés par un nom extraordinaire : la SNCF. 

 

Alors défendons, proposons dans l’intérêt de tous les cheminots, de leur famille et de la nation. 

 

Côté Entreprise, le président Pépy a annoncé une baisse de 24000 emplois dans les 7 ans à venir, conséquence 

d’une réforme qui n’a rien réglé, surtout pas la dette qui devra être réglée par les cheminots et les usagers : 

comme quoi nous avions bien raison de nous mobiliser le 12/09. 

La réforme qui ne devait rien changer et qui au contraire devait résoudre tous les maux du système ferroviaire, 

a fragilisé le service public, baissé le niveau de sécurité, accentué la fermeture de gares et de guichets, remis en 

cause le dictionnaire des filières, fait appel massivement à la sous-traitance favorisant ainsi la suppression 

d’emplois cheminots à statut : le 21/09 prochain nous avons toutes les raisons de nous mobiliser à 

nouveau ! 

La Direction du GPF annonce vouloir maintenir pour la troisième année consécutive le gel des salaires. C’est 

une posture inacceptable, alors que de plus en plus de cheminots rencontrent des difficultés à vivre décemment. 

Il faut souligner que le salaire d’embauche à la Position de Rémunération 5 est repassé sous le SMIC. 

Du côté des retraités, l’indexation de leurs pensions sur les prix et non plus sur les salaires a provoqué une 

accentuation de la baisse du pouvoir d’achat, notamment pour les plus basses pensions. Le niveau moyen est 

de 1306€ brut par mois, la situation des femmes étant particulièrement précaire avec une pension 

moyenne de seulement 993€. 

En vous souhaitant de bonnes courses pour la prochaine saison et en espérant ne pas avoir été trop long, je vous 

souhaite à toutes et à tous un bon weekend. 

 

 

 Rapport Financier 
Gisèle VEROLLEMAN, remercie Franck et le CE pour toute l’aide apportée cette année, la logistique pour les 6 
heures et Etaples. 
 
Présentation des bilans de l'année qui est une bonne année 2800 euros de bénéfice 
  il n'y a pas eu d'achat d'équipement pour les 6h, 
        Merci au CE: 4500 euros  
Merci aussi :  
          «      aux bénévoles pour la Ch'ti bike:1500 euros reversé par DSO pour la participation 
          «                «      6h en déficit de 282€ demande aussi plus de bénévoles ! 
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.  Prévisions d'achats de survêtements avec 15 euros de participation, a réserver . 
 

                                                                        

 

bilan financier AG 
2017.xlsx

 
 

 Rapport moral 
 
 
 Challenge Entreprise LNPCA (Eric) 
  
 Plus de challenge entreprise, trop de courses ce qui a dilué les entreprises. 
 
 Championnats (Thierry DELHAYE et Vincent SULLI) 
 

-    CROSS: 2016 

5 Cross proposés :Féchain :5participants 

       Harnes :5 participants 

       Liévin :6 participants 

       Villeneuve d’Ascq : 6 participants 
Départementaux à AUBY : 3 participants (DELATTRE Vincent,PAWLOWSKI Claude et JANSSENS Pascal 
¼ de final à ANZIN : 3 participants DELATTRE Vincent,PAWLOWSKI Claude et JANSSENS Pascal 
½ finale à LIEVIN : 1 participant  JANSSENS Pascal 
Championnat de France entreprise à St GALMIER : 1 Personne 
 
             - Minima championnat de France FFA :Marathon : Mme Parent Nathalie  
Semi-Marathon :Mme Ghibaudo Sabine Mme Parent Nathalie 
10 km :Mme Ghibaudo Sabine ; M.Delattte Vincent ; M.Delhaye Thierry 

 
-   Programme  2017/2018 

- 4 cross proposés   
                                -FECHAIN ; HARNES ; LIEVIN et VILLENEUVE D’ASCQ 
Les inscriptions au Cross sont à faire auprès de M .DELHAYE Thierry à l’adresse 
thierrydelhaye@orange.fr ou 06 25 22 42 77 
 
Nous proposerons les championnats FFA de cross, avec la possibilité d’organiser les championnats de 
France entreprise qui auront lieu à Plouay le Samedi 10 Mars 2018 
 
Nous serons présents aux championnats de France entreprise d’EKIDEN qui auront lieu la semaine 
prochaine à Lièvin ; nous engagerons 3 équipes. 
 
Les championnats de France entreprise de 10 km auront lieu à Aubagne le 22 Octobre que nous 
n’organiserons pas le déplacement 
 
Surtout n’oublions pas la course du club les 6 heures de Loos le 25 Mars ou tout le monde sera 
présent……  

         Attention : lors du retrait du dossard présenter copie de licence ou du certificat médical, les 
organisateurs peuvent conserver ces copies...... 
 
 Adhésions (Pascal) 
 
Pour l'instant 65 adhérents soit 30 de moins que l’année dernière, 
         Il est rappelé que seul les cheminots peuvent adhérer, 
         Rappel de donner les bonnes adresses mail les noter sur le formulaire en MAJUSCULE 
         Ne pas hésiter à aller sur le site et sur Facebook cette page est faite pour les échanges entre adhérents. 
 
 

mailto:thierrydelhaye@orange.fr


 4 

 Les entraîneurs (Dario , Serge et Renaud) 
 
Demander des conseils sur les entraînements et les préparations (par mail, réponse assurée) 
            Test VMA encourager les coureurs à y participer pour les préparations, mise en ligne des résultats et 
aide aux coureurs, 
            Prochain test en début octobre  
 
 
Sorties 2018 (Gisele) 
 

- Trail des 2 baies le 21 janvier 2018, 3,12, 24 km et marathon             
 

- Colmar le 16 septembre 2018 ? semi, marathon et escadrille (course de 3 coureurs) 
 
Dates Club 2018 

             
            6H : 25/03 
            Vimy (Barbecue avec CE) 24/06 
 
 Concernant les 6 Heures de LOOS, il manque du monde,  nous avons besoin de volontaires, pour la 
logistique le matin, faire des équipes, pour monter les tentes….  
   
 autres activités 
           Paris-Roubaix amateurs 
           Lille-Hardelot (uniquement ravitaillement) 
           Ch'ti bike 
           Hellemmes (Guidon d’or) 
           Testathlon 
 
 
 
  Élection du bureau 
Les membres du bureau qui se représentent : Didier DELIERS, Alain VERROLLEMAN, Vincent SULLI, Jean-
claude DRUART, Gisèle VEROLLEMAN, Eric HENRION, Didier BROUCKE, Jean-Michel DUCAMP, Danièle 
DRUART, Jacques DELIERS, Pascal ROUSSEAU, Serge LEFEBVRE, Thierry DELHAYE et Bruno 
ROEGIERS, sont réélus à l’unanimité, se présente Pascal DENIEL comme nouveau membre et est élu à 
l’unanimité. 
A l’issue de l’AG, le bureau élira son conseil d’administration. 

 
 Question(s)  diverse(s) 
 
Pas de questions reçues par courrier ou mail 
 

. 

 
L’assemblée prend fin à 12 h45 
 
      
Fichier PowerPoint présenté lors de L’AG        
 

AG 2017 .ppt

 
 

 
Lunch 

 
 

Projection d’un diaporama retraçant quelques sorties 


